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Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Hay un 

planteamiento de reforma electoral, cuando hay un 

planteamiento no quiere decir que haya una iniciativa que esté 

determinando la desaparición del INE, me parece que tiene un 

contenido de narrativa que pretende mandar un mensaje 

distinto. Pensamos que reformar al INE es necesario, pensamos 

que hay elementos tecnológicos que pueden incorporarse a los 

procesos electorales para disminuir los costos de las elecciones y 

eso me parece importante”. 
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